
Der Bericht zum RSG und die Kostenverfolgung wurden zur Kenntnis genommen. Zu 
den übrigen Baumaßnahmen wurde nichts Aktuelles vorgetragen. 


